

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 27.05.2013

Antrag der Fraktion B'90/Grüne zu Zusatzschildern mit der Aufschrift "FRACKING" an den Ortseingängen

Sachverhalt:

Die Gemeindevertretung hat in ihrer Sitzung am 27.09.2012 das Gewinnen von Erdgas mittels Fracking einstimmig abgelehnt. Um diese eindeutige Haltung auch nach außen zu dokumentieren, zudem die Öffentlichkeit für dieses Thema weiter zu sensibilisieren und um deutlich zu machen, dass die Gemeinde kein Fracking auf ihrem Gebiet will, sollen die beantragten Schilder angebracht werden. Sie springen Passanten und Autofahrern ins Auge, haben einen hohen Wiedererkennungswert und sind mit geringem Kostenaufwand zu beschaffen. Sollte das Thema Fracking eines Tages endgültig in unserem Sinne entschieden sein, können die Schilder wieder entfernt werden.

Ein Muster wird nachgereicht.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, unter den Ortseingangsschildern Zusatzschilder mit der Aufschrift „AHNATAL“ in einem oberen Teil und „FRACKING“ in einem unteren Teil, wobei das Wort „FRACKING“ mit einem roten Balken von links unten nach rechts oben durchgestrichen ist, in der Größe wie in Habichtswald anbringen zu lassen.

Dr. Volker Olbrich
Fraktionsvorsitzender